

## Anies Baswedan Dinyatakan Sembuh dari Covid-19

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan telah dinyatakan negatif Covid-19. Sebelumnya Anies melakukan isolasi mandiri setelah terpapar virus korona.

Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) mengungkapkan, bahwa saat ini Anies telah pulang ke kediaman pribadinya setelah melakukan isolasi mandiri di rumah dinas Gubernur di Taman Suropati sejak Selasa 1 Desember 2020 karena terpapar virus korona.

"Alhamdulillah Pak Anies hari ini sudah negatif sudah pulang ke rumah," kata Ariza di Balai Kota, Jakarta, Selasa (29/12).

Ariza mengatakan, Anies akan segera berkantor di Balai Kota kembali. Politikus Gerindra itu bahagia mendapat kabar bahwa mantan Mendikbud itu sudah sembuh dari Covid-19.

"Nanti kita lihat, saya kira tidak lama lagi mudah-mudahan segera, yang pasti sudah negatif ya alhamdulillah negatif negatif hari perhari ini," tandasnya. ● osm

## Permukiman Padat Penduduk di Koja Terbakar, 4 Warga Terluka

KOJA (IM) - Kebakaran kembali terjadi di permukiman padat penduduk dekat Islamic Centre, Tugu Utara, Koja, Jakarta Utara, Selasa (29/12) pagi. Kejadian ini membuat empat orang warga alami luka bakar.

Melalui akun instagram @berbagiinfo\_peristiwa rekaman video detik detik kebakaran diposting sekitar 09.30 WIB, salah satunya dua orang dan empat warga yang alami luka bakar.

Kedua orang itu terlihat dengan foto berbeda,

yakni seorang laki laki sedang digendong menggunakan sepeda motor, serta seorang ibu tengah menggendong anaknya, dari punggungnya, luka bakar terlihat.

"Proses pemadam oleh tim pemadam dibantu PPSU dan tiga pilar," ujarnya dalam caption.

Sementara itu hingga berita ditulis belum diketahui apakah ada korban jiwa, jumlah rumah, dan penyebab kebakaran. Detail informasi tak diceritakan dalam caption maupun video. ● ber

## Polisi Diminta Menindak Tegus Balap Liar yang Kian Menjamur

JAKARTA (IM) - Balap liar kian menjamur di Jakarta, aparat kepolisian diminta agar segera menindak tegas para pelau balap liar karena semakin meresahkan warga dan pengendara lainnya.

Sebelum sekelompok orang menggelar balap liar terjadi di sekitaran Gambir, Jakarta Pusat dan Kyai Tapa, Jakarta Barat.

Namun sekarang ini, balap liar mulai bermunculan di kawasan Patal Senayan, Jakarta Pusat.

Melalui instastorynya, @ayu.andira13 memperlihatkan aksi balap liar terjadi di kawasan itu. Tak ada kepolisan yang melarang atau menindak kejadian itu.

Dalam video durasi 40

detik terlihat dua pemotor bersiap adu cepat di jalan raya. Seorang lainnya, memberikan komando mulai balapan. Sementara beberapa orang tampak menonton.

"Tiap dini hari, ini selalu ada," ucap @ayu.andira13 dalam postingan.

Cerita akun ini lantasi di posting ulang sejumlah akun informasi lainnya. Kebanyakan mereka menyebutkan kejadian itu terjadi setiap harinya. Nitizen lantasi berkomentar kesal terhadap aksi balap liar.

"kalo saya lewat situ pasti sy tabrak," komentar @papa-gosji.

"lapor min @satpatwlpoldametrojaya," komentar @dhimaswiyasa. ● ber

## Webinar dan Innovation Fair 2021 Piala Bergilir Wali Kota Bekasi

KOTA BEKASI (IM) - Pemerintah Kota Bekasi melalui Dinas Pendidikan bekerja sama dengan Sekolah Victory Plus (SVP) dan Komisi Perlindungan Anak Daerah (KPAD) mengadakan Webinar dan Innovation Fair 2021 Piala Bergilir Wali Kota Bekasi.

Dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Selasa (29/12) disebutkan, kegiatan itu dibuat dengan tujuan agar para orang tua, insan pendidik dan komunitas masyarakat mengerti akan pentingnya lingkungan yang mendukung perkembangan anak melalui webinar, serta para siswa pun difasilitasi dengan adanya kompetensi sehat dalam menggali potensi mereka secara maksimal untuk menjadi pribadi yang cerdas dan kreatif melalui Innovation Fair 2021.

Webinar dengan Tema "Pentingnya Proses Tumbuh Kembang Anak Dalam Lingkungan yang Aman, Mendukung dan Peduli" Rencananya akan dilaksanakan bekerja sama dengan KPAD Kota Bekasi, sekaligus sebagai sosialisasi program "Sekolah Ramah Anak" dan "Rumah

Layak Anak."

Pelaksanaan Webinar akan dipublikasikan kepada khalayak umum pada tanggal 11 Januari 2021, dilanjutkan dengan pendaftaran peserta tanggal 12 Januari - 29 Januari 2021 dan pelaksanaan webinar pada tanggal 30 Januari 2021.

Sementara itu, Ide Awal dari Innovation Fair 2021 adalah agar terciptanya ide di bidang ilmu pengetahuan dalam menanggulangi penyebaran Covid-19. Tercesutnya ide bisnis dalam masa pandemi dan pasca pandemi, serta meningkatkan kepedulian sosial terhadap kesehatan melalui seni dan budaya.

Oleh sebab itu, Innovation fair 2021 adalah lomba yang diperuntukkan bagi seluruh sekolah Kota Bekasi dengan beragam kategori yang memperbolehkan Piala Bergilir Wali Kota Bekasi.

Ada pun kategori lomba yang akan diadakan pada pelaksanaan Innovation Fair 2021 yakni, Bidang Ilmu Pengetahuan, Ide Bisnis, Kampanye kepedulian sosial, Film Pendek, dan Insan Terinovatif. ● mdl

IDN/ANTARA



## PENERTIBAN HUNIAN LIAR KOLONG JEMBATAN JALAN PROKLAMASI

Seorang warga mengemas barang miliknya saat petugas PPSU menertibkan hunian liar di kolong jembatan Jalan Proklamasi, Pegangsaan, Menteng, Jakarta, Selasa (29/12). Sebanyak 12 hunian liar ditertibkan petugas dari Kelurahan Pegangsaan, setelah sebelumnya Menteri Sosial Tri Rismaharini melakukan sidak di kolong jembatan tersebut.

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## RAZIA PROTOKOL KESEHATAN DI PERBATASAN BEKASI DAN JAKARTA

Warga (tengah) yang terjaring razia protokol kesehatan mengikuti rapid test oleh petugas medis di Kalimalang, Bekasi, Selasa (29/12). Tim Gabungan dari TNI, Polri dan Satpol PP melakukan rapid test kepada warga yang terjaring razia protokol kesehatan untuk mencegah penyebaran wabah Covid-19.

# Epidemiolog Usulkan Diterapkan Larangan Berkumpul Lebih dari 3 Orang di Jakarta

Berbagai kebijakan yang selama ini telah dijalankan dalam Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) dinilai belum cukup efektif untuk menurunkan penularan virus korona di masyarakat.

JAKARTA (IM) - Epidemiolog dari Universitas Indonesia Syahrizal Syarif usulkan agar Pemprov DKI Jakarta kembali menarik rem darurat untuk memperlambat laju penularan virus korona. Menurut Syarif, kebijakan ini bisa diterapkan di sejumlah tempat umum, salah satunya adalah restoran. Dengan kebijakan ini, maka restoran tetap bisa buka, namun penularan Covid-19 bisa ditekan. "Karena penelitian di Jepang 34 persen penularan berasal dari mereka yang makan bersama sama di restoran. Sementara saya lihat di sini 10 orang bisa duduk satu meja tanpa masker," katanya.

Syahrizal mengatakan, "Kalau mau menangani, ya tidak ada cara lain. Memang pergerakan orang itu harus dibatasi. Tapi apabila itu berdampak pada ekonomi, kita

tegas saja tidak boleh warga berkumpul lebih dari tiga orang," kata Syahrizal, Selasa (29/12).

Menurut Syarif, kebijakan ini bisa diterapkan di sejumlah tempat umum, salah satunya adalah restoran. Dengan kebijakan ini, maka restoran tetap bisa buka, namun penularan Covid-19 bisa ditekan. "Karena penelitian di Jepang 34 persen penularan berasal dari mereka yang makan bersama sama di restoran. Sementara saya lihat di sini 10 orang bisa duduk satu meja tanpa masker," katanya.

Syahrizal mengatakan

bahwa Singapura sudah terbukti bisa menekan penularan Covid-19 melalui kebijakan ini. Ia menilai memang harus ada kebijakan baru yang perlu diterapkan pemerintah untuk memperlambat penularan. Sebab, berbagai kebijakan yang selama ini telah dijalankan dalam Pembatasan Sosial Berskala Besar (PSBB) dinilai belum cukup efektif.

"Langkah kita selama ini tidak berhasil menekan wabah," ujarnya.

Sebelumnya, Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria mengatakan, ada kemungkinan kebijakan rem darurat ditarik kembali apabila kasus Covid-19 di DKI Jakarta terus meningkat.

"Kami akan lihat nanti dalam beberapa hari ke depan, setelah tanggal 3 (Januari 2021) nanti apakah dimungkinkan, nanti Pak Gubernur akan meminta kepada jajaran apakah

dimungkinkan ada emergency break (rem darurat)," ucap Ariza dalam keterangan suara, Minggu (27/12) kemarin.

Ariza mengatakan, keputusan tersebut nantinya akan diambil sesuai dengan fakta dan data yang ada terkait wabah Covid-19 di Jakarta. Dia tidak bisa memastikan apakah rem darurat benar-benar akan diambil karena data terkait penyebaran Covid-19 di DKI Jakarta cukup dinamis. Adapun akumulasi kasus positif Covid-19 di Jakarta sampai Senin (28/12) sebanyak 177.604 kasus. Dari jumlah itu, sebanyak 159.878 orang telah dinyatakan sembuh. Sementara 3226 orang meninggal dunia.

**Batasi Pergerakan Warga**

Ketua Fraksi DPRD DKI Jakarta, Gembong Warsono menilai Pemprov DKI Jakarta harus membatasi pergerakan masyarakat, di tengah pandemi Covid-19. Hal tersebut menyusul masih tingginya kasus harian Covid-19 di Ibu Kota.

"Langkah pembatasan pergerakan warga yang meski dilakukan oleh Pemprov," kata Gembong saat dihubungi pada Selasa (29/12).

Selain membatasi pergerakan masyarakat, kata Gembong, penegakan secara ketat dan konsisten mengenai protokol kesehatan di masyarakat khususnya.

"Membangun keterlibatan warga ibukota bersama Pemprov dalam memutus rantai penyebaran Covid-19, dengan penerapan protokol kesehatan secara ketat, dan menjadikan prokes sebagai vaksin Covid-19," ujarnya.

Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali bertambah pada hari ini, Senin 28 Desember 2020 sebanyak 5.854 kasus. Sehingga akumulasi kasus sebanyak 719.219.

Adapun provinsi DKI Jakarta menyumbang kasus baru Covid-19 sebanyak 1.678, disusul dengan Jawa Tengah 977 kasus dan Jawa Timur 784 kasus. ● osm

## Pemprov DKI Jakarta Siapkan Lokasi Baru TPU Khusus Covid-19

BALAI KOTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta Ahmad Riza Patria (Ariza) mengatakan bahwa Dinas Pertanaman dan Hutan Kota telah menyiapkan lokasi baru TPU khusus Covid-19 itu. Namun, ia belum merinci di mana lokasi baru tersebut.

"Ya nanti kita umumkanlah dari dinas jangan saya karena sedang proses," kata Ariza di Balai Kota, Jakarta, Senin (28/12).

Ariza mengatakan, Dinas Pertanaman dan Hutan Kota telah melakukan pengadaaan lokasi makam baru untuk warga yang meninggal dunia karena virus korona.

"Pak Gubernur dan saya juga pernah mengecek ke lokasi pemakaman. Kita terus menyiapkan. Nah, sekarang juga sedang dalam proses pengadaaan pemakaman terkait Covid termasuk pemakaman umum," ujar Ariza.

"Insya Allah tidak ada masalah terkait pemakaman Covid semuanya. Kami antisipasi jadi tadi terkait Covid mulai dari obat vitamin masker APD semua termasuk lahan bagi pemakaman pun kami antisipasi dan kami pastikan siap," tandasnya.

Sebelumnya, Pemprov DKI Jakarta memberikan izin jenazah Covid-19 dimakamkan di luar TPU khusus. Penanggung Jawab Pelaksanaan Pemakaman Covid-19 TPU Pondok Ranggan, Muhaemin menjelaskan izin tersebut diberlakukan karena situasi liang lahat di TPU khusus telah penuh.

Pemprov DKI telah memberlakukan sejumlah kriteria

terhadap jenazah Covid-19 yang akan dimakamkan di luar TPU Pondok Ranggan, Jakarta Timur atau TPU Tegal Alur, Jakarta Barat.

"Krisis lahan pemakaman Covid-19 terjadi sejak 8 November 2020. Sekarang lokasi untuk pemakaman Covid-19 sudah penuh," katanya Muhaemin.

Pengelola TPU memberlakukan pemakaman jenazah Covid-19 secara tumpang atau pada satu liang lahat yang sama. Sejumlah persyaratan bagi keluarga ahli waris yang akan memakamkan jenazah pasien Covid-19 secara tumpang.

Pertama, liang lahat yang dipergunakan harus berisi jenazah dari kalangan keluarga dalam satu Kepala Keluarga (KK). "Hanya menggunakan sistem tumpang dengan jenazah keluarga sebelumnya yang sudah lebih dulu dimakamkan," paparnya.

Kedua, petak liang lahat yang akan digunakan secara tumpang wajib memenuhi kriteria ukuran untuk dibuatkan lubang yang sesuai dengan ukuran peti jenazah. Ukuran tersebut memiliki lebar 90 sentimeter dengan panjang 210 sentimeter.

"Jarak dengan sumber air sumur warga minimal 50 meter," ungkapnya seperti dilansir Antara.

Syarat berikutnya adalah jarak dengan permukiman penduduk dari TPU minimal 500 meter sesuai dengan standar dari Direktorat Jendral Kementerian Agama.

Seiring dengan situasi lahan untuk liang lahat di TPU Pondok Ranggan yang telah penuh, maka diimbau bagi keluarga ahli waris memanfaatkan TPU lain yang telah memenuhi kriteria persyaratan. ● osm



## RUMAH KACA SAYURAN HIDROPONIK

Anggota Kelompok Wanita Tani (KWT) Teratai menanam bibit sayur sawi dengan metode hidroponik di rumah kaca Green House, Sunter Muara, Jakarta, Selasa (29/12). Sebanyak tujuh orang anggota KWT Teratai binaan dari berhasil mengembangkan sayuran hidroponik seperti sawi, tomat, kangkung, cabe bahkan buah melon untuk menjaga ketahanan pangan keluarga di masa pandemi Covid-19.

## 245 PNS Karawang Positif Covid-19, Lima Orang Diantaranya Meninggal

KARAWANG (IM) - Sebanyak 245 Pegawai Negeri Sipil (PNS) Karawang terpapar Covid-19, lima orang di antaranya meninggal dunia, 55 orang dirawat, 10 orang menjalani isolasi mandiri dan 175 orang sembuh. Pembek Karawang memberlakukan WFH (work from home) secara bergantian di setiap dinas.

"Walaupun kita terapkan work from home dan work from office, tidak boleh mengurangi kualitas pelayanan," katanya.

Asep pun juga pernah mengalami terpapar Covid-19, dia menceritakan pengalamannya bagaimana berjuang untuk

terpapar Covid-19 gelombang pertama di Karawang.

Asep Aang mengatakan wabah Covid-19 tidak boleh menjadi penghalang bagi ASN untuk bekerja secara profesional dan produktif memberikan layanan kepada masyarakat. Pelayanan harus tetap dilakukan dengan memperhatikan protokol kesehatan.

"Walaupun kita terapkan work from home dan work from office, tidak boleh mengurangi kualitas pelayanan," katanya.

Asep pun juga pernah mengalami terpapar Covid-19, dia menceritakan pengalamannya bagaimana berjuang untuk

sembuh kepada para ASN. Itu disampaikan dalam berbagai kesempatan dengan para ASN. "Terpapar Covid-19 bukan akhir dari segalanya. Kita harus punya semangat untuk sembuh dan penyakit itu bisa dilawan oleh kita," katanya.

Menurut Asep Aang kinerja ASN saat ini sudah membaik usai terjadi klaster pemda beberapa waktu lalu. Namun begitu dia tetap mengimbau agar ASN tetap waspada dan disiplin menjalankan protokol kesehatan.

"Kita selalu menyampaikan pentingnya protokol kesehatan. Apalagi sudah ada korban jiwa." ujarnya. ● osm

**PENGUMUMAN**  
Pada tanggal 20 Desember 2017, Para Pemegang Saham PT Lugas Andalan (Perseroan), berkedudukan di Jakarta Selatan, telah memutuskan melakukan penunuran Modal Dasar, Modal Ditempatkan dan Disetor dalam Perseroan. Dengan demikian, Modal Dasar Perseroan yang sebelumnya senilai Rp336.000.000.000,- turun menjadi Rp350.000.000.000,-. Modal yang Telah Ditempatkan dan Disetor yang sebelumnya sebesar Rp84.000.000.000,- turun menjadi Rp12.500.000.000,-. Atas keputusan tersebut telah ditetaskan kembali oleh Para Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 29 Desember 2020 dan telah dibuat Akta Penegasan tanggal 29 Desember 2020.

**PENGUMUMAN**  
Pada tanggal 20 Desember 2017, Para Pemegang Saham PT Prana Asa Goro (Perseroan), berkedudukan di Jakarta Selatan, telah memutuskan melakukan penunuran Modal Dasar, Modal Ditempatkan dan Disetor dalam Perseroan. Dengan demikian, Modal Dasar Perseroan yang sebelumnya senilai Rp170.800.000.000,- turun menjadi Rp2.000.000.000,-. Modal yang Telah Ditempatkan dan Disetor yang sebelumnya sebesar Rp42.700.000.000,- turun menjadi Rp25.000.000.000,-. Atas keputusan tersebut telah ditetaskan kembali oleh Para Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 29 Desember 2020 dan telah dibuat Akta Penegasan tanggal 29 Desember 2020.

**PENGUMUMAN**  
Berdasarkan Keputusan Para Pemegang Saham PT. TRITAMA DHARMA RAYA (Perseroan) Sebagai Pengganti Rapat, berkedudukan di Kabupaten Bekasi, tanggal 21 Desember 2020, dimana dalam keputusan para pemegang saham tersebut telah diambil keputusan:  
- Menyetujui penunuran modal dasar Perseroan yang semula Rp 1.000.000.000,- (satu milyar Rupiah) menjadi Rp 480.000.000,- (empat ratus delapan puluh juta Rupiah) dan menyetujui penunuran modal ditempatkan dan disetor Perseroan yang semula Rp 600.000.000,- (enam ratus juta Rupiah) mejadi Rp 480.000.000,- (empat ratus delapan puluh juta Rupiah).  
Bagi para pihak yang keberatan atas penunuran modal dasar dan penunuran modal ditempatkan dan disetor Perseroan tersebut dapat mengajukan keberatan secara tertulis dengan alasan dan bukti penolangan yang sah selambat-lambatnya dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini, di kantor Perseroan, Jl. Cempaka Jatibulak, Ruko Corsica Resident K. No. 66, Jatibulak, Tambun Selatan, Bekasi.

**PENGUMUMAN**  
Sehubungan dengan keputusan para pemegang saham PT. PESONA ABADISEJAHTERA berkedudukan di Jakarta Pusat (Perseroan), yang dibuat dibawah tangan tertanggal 28 Desember 2020, dengan salah satu agendanya telah memutuskan:  
- Penunuran Modal Dasar Perseroan dari yang semula berjumlah Rp. 27.000.000.000 (dua puluh tujuh milyar rupiah), menjadi Rp. 1.071.000.000 (tujuh milyar tujuh ratus satu juta rupiah).  
Kepada Kreditor dan Debitor yang berkeberatan sehubungan dengan Penunuran Modal Perseroan dapat mengajukan keberatannya kepada Direksi dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terthitung sejak tanggal pengumuman ini.